



三島町立三島中学校

## 桐の里だより

令和5年12月号 校長 鶴水 達也

【学校教育目標】

自分の良さを知り  
人とのつながりを大切にでき  
自己の役割を果たし  
計画的に行動できる生徒の育成



### ふるさと学習の総まとめ小中連携次世代の議会

「次世代の議会」が、今年度は中学校と小学校とが合同で11月29日に行われました。「次世代の議会」は、3年間の「ふるさと学習」の総まとめです。質問内容は、全校生で町の課題や将来を考えて作成しました。町当局のみなさまから、熱い対応をしていただけたこと感謝いたします。

傍聴席で見守った中学1・2年生、小学5・6年生は、先輩たちの姿から多くのことを学びました。今後の「ふるさと学習」、そして来年度の「次世代の議会」につながったと実感しました。

最後に、矢澤町長及び町議会議員のみなさまから励ましの言葉をいただきました。今後とも、「ふるさと学習」を通して、三島町のよさを知り、三島町の未来や課題を考え、「住みたい、住み続けたいふるさと」に貢献できる三島っ子を育成して参ります。

【3年生議員みんなで頑張りました！】



【次世代の議長と議員】

【的確に議長を務め、頼もしかったです！】



【3年生の姿から多くを学ぶ1・2年生】



【感想】

「未来のために、町に一番必要なことは何かを考えることができた」「来年度は、私たちが次世代の議員なので、町の未来の姿を主張したい」「小・中学生に対しても本気で向き合う三島町の大人はすごいと思いました」「ふるさと学習で、町をPRしていきたい」「三島の魅力を再発見できた」

## ブリティッシュ・ヒルズでの英語体験研修

11月21日に、中学1・2年生と小学5・6年生が合同で、ブリティッシュ・ヒルズ(天栄村)で英語体験研修を行いました。今年度が初めての事業になります。ブリティッシュ・ヒルズの敷地内では、英語で会話をするルールとなっています。小学生も中学生も、朝から意欲的・積極的に、英会話を楽しんでいました。この三島っ子たちの「やる時はやる！」力とコミュニケーション能力、探究的な姿は、頼もしかったです。

後日談ですが、当日、ブリティッシュ・ヒルズでの研修を別室で行っていた都路中(田村市)と、三島中とで事後学習をオンラインで合同で行いました。同日に研修した縁もあり、さらに事後学習を効果的に行う目的もあってのことです。この出会いで両校の生徒はお互いに刺激になりました。

【中学生と小学生とで記念撮影】



【みんなで協力して英語の問題に挑戦！】



【知恵を出し合って、英語のクイズに挑戦中！】



【小学生と中学生で協力して頑張る！】



## 宮下駅前活性化プロジェクト・お披露目

11月14日に「ふるさと学習」の一環として、「宮下駅前活性化プロジェクト」の生徒作品お披露目会を矢澤町長を来賓に迎え、宮下駅前の壁面前で行いました。半澤政人氏の指導のもとで、壁面のタイトル文字「宮下駅前活性化プロジェクト」を、子どもたちが分担して作成しました。今回は、そのお披露目会です。今年度は、**地域のみなさまのご協力があり、「ふるさと学習」で子どもたちが多くの資質・能力を伸ばせていること、大変感謝いたします。**



【校長の一言】学校ホームページを定期的に更新中です。現在97,000閲覧(令和4年7月号発行時66,000閲覧)、17ヶ月で31,000閲覧でした。1日60閲覧以上と全校生徒の5倍も！